



20.-26.02.

**Gebet zur
Bundestags-
wahl:
7x um 12**



In Zeiten von Polarisierung und Spaltung rufen wir zum gemeinsamen Gebet vom 20. bis zum 26. Februar. In vielen Orten unseres Landes läuten um 12 Uhr die Glocken. Lasst uns diese kleine mittägliche Unterbrechung nutzen und anlässlich der Bundestagswahl allein oder zusammen mit anderen beten. Am Wahltag selbst, drei Tage vorher und drei Tage danach – also insgesamt sieben mal. Seit 2020 bringt die Aktion „Deutschland betet“ Menschen aller Konfessionen zusammen. Gräben überwinden, das Verbindende suchen: die Versöhnung beginnt, wenn wir gemeinsam auf Jesus Christus blicken. Unsere Anregung: den Handywecker als Erinnerung stellen und das unten stehende Gebet sprechen 7x, jeweils um 12. Seid Ihr dabei?

Gebet

Dreieiniger Gott, in Dir ist alles, was unser Land und seine Menschen für die Zukunft brauchen. Angesichts der bevorstehenden Wahlen bitten wir Dich voll Vertrauen um Deine Hilfe. In Dir ist der Friede. Hilf' unserem Land in all seinen politischen Spannungen. Schenke Du eine Kultur des Hörens und Achtens aufeinander und den Sieg des inneren und äußeren Friedens. In Dir ist die Weisheit. Hilf den politisch Verantwortlichen in allen Parteien. Schenke ihnen Ohren, die deine Stimme hören und ein Herz, das weise redet und handelt. In Dir ist die Freiheit. Hilf allen in unserem Volk. Schenke Dankbarkeit für demokratische Wahlen, Respekt für andere und Sinn dafür, was dem Wohl der Menschen und einem Leben in Freiheit dient.

In Dir ist die Zukunft. Hilf nach der Wahl zu einer fähigen Regierung, die Recht und Gesetz achtet und das Richtige tut, um die Zukunft in Frieden und Freiheit zu gestalten. Du, in Deiner großen Liebe, bist unsere Hoffnung, unser Weg und unser Ziel. Dich loben und preisen wir, der Du lebst und regierst in Zeit und Ewigkeit. Amen.

Über Deutschland Betet

„Deutschland Betet“ ist eine Initiative, die zu Beginn der Corona Pandemie entstanden ist. Der Aufruf zum Gebet am 08.04.2020 traf auf vorbereiteten Boden und erfuhr eine gewaltige Resonanz. Konfessionsübergreifend riefen zahlreiche Bischöfe, Metropoliten und Vertreter christlicher Initiativen und Bewegungen, Prominente aus Politik, Wirtschaft und Kultur zu diesem gemeinsamen Gebet auf.

„Deutschland betet“ wird dann aktiv, wenn große Herausforderungen oder Erschütterungen auf uns zukommen wie der Russland-Ukraine Konflikt oder der Krieg im Heiligen Land. Jährlich am 3. Oktober kommen wir in dieser großen ökumenischen Vielfalt im Gebet zusammen. Ansonsten sind wir im „Standby Modus“, stets offen für die Impulse des Heiligen Geistes.